



KEMENTERIAN LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN
DIREKTORAT JENDERAL PENGENDALIAN PENCEMARAN
DAN KERUSAKAN LINGKUNGAN

JL. DI. PANJAITAN KAV. 24, KEBON NANAS, JAKARTA 13410 INDONESIA
TELEPON : 021 - 8580067-69, EXT : 135 FAKSIMILE : 021 - 858007, 8580104, SITUS : www.ppkl.menlhk.go.id

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Drs. Dasrul Chaniago, M.M., M.E., M.H.
Jabatan : Direktur Pengendalian Pencemaran Udara

selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Drs. M.R. Karliansyah, M.S
Jabatan : Direktur Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, Januari 2018

Pihak Kedua

Drs. M.R. Karliansyah, M.S

Pihak Pertama,

Drs. Dasrul Chaniago, M.M., M.E., M.H.

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018
DIREKTORAT PENGENDALIAN PENCEMARAN UDARA**

Sasaran	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)
Meningkatnya penerapan green transportation	Jumlah kota yang menerapkan green transportation meningkat dari tahun ke tahun	1 Kota Kota Semarang
Tersedianya status mutu udara perkotaan	Jumlah kota yang memiliki sistem pemantauan kualitas udara ambien: yang beroperasi kontinyu (AQMS)	AQMS: 6 kota, Kota Jakarta Pusat Kota Banda Aceh Kota Manado Kota Makassar Kota Mataram Kota Batam
Tersedianya data kualitas udara	Jumlah kab/kota yang tersedia data kualitas udara melalui metode passive sampler	400 kab/kota
Meningkatnya proporsi jumlah industri yang memenuhi baku mutu emisi	Proporsi jumlah industri yang memenuhi baku mutu emisi sebesar 75% dari 2000 industri	1.200 Industri
Terlaksananya pembinaan staf	Jumlah pelaksanaan pembinaan staf	3 kali pertemuan

Kegiatan
Pengendalian Pencemaran Udara

Anggaran
Rp 22.000.000.000,-

Jakarta, Januari 2018
Pihak Pertama

Pihak Kedua

(Drs. M.R. Karliansyah, M.S)

(Drs. Dasrul Chaniago, M.M., M.E., M.H.)